

**GAMBARAN PENGETAHUAN, SIKAP, PERILAKU
MENGENAI HIV / AIDS
PADA SISWA – SISWI KELAS DUA DAN TIGA
SALAH SATU SMA SWASTA DI KOTA BANDUNG
TAHUN 2006**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

CINDRA PASKARIA

0310165



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2007**

PRAKATA

Segala pujian, ucapan syukur, hormat dan kemuliaan hanya kepada Tuhan Yesus Kristus, satu – satunya Juruselamat yang hidup karena atas kasih dan anugerah-Nya penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini. Karya tulis ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dalam memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Dalam karya tulis ilmiah ini penulis mengangkat tema mengenai HIV / AIDS di kalangan remaja khususnya pada siswa – siswi SMA. Tema ini dipilih karena golongan remaja dianggap rentan terhadap penularan infeksi HIV / AIDS, sehingga penulis berharap agar karya tulis ini dapat menambah wawasan mengenai HIV / AIDS dan memberikan masukan dalam upaya pencegahan penyebaran infeksi HIV / AIDS di kalangan remaja.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak – pihak yang telah memberi bimbingan, masukan, motivasi dan nasehat secara moral maupun spiritual, sehingga karya tulis ini dapat terselesaikan dengan baik :

1. Felix Kasim, dr., M.Kes. selaku dosen pembimbing yang telah berkenan meluangkan waktu ditengah – tengah kesibukannya dalam menempuh pendidikan S3, untuk membimbing, memberi sumbangan pemikiran, kritik maupun saran dalam penyusunan karya tulis ini.
2. Surja Tanuraharja, dr., MPH., DTMH. dan Drg. Donny Pangemanan, SKM., yang telah berkenan hadir dalam sidang KTI penulis selaku dosen penguji.
3. Dra. Mariati selaku kepala sekolah dan seluruh staf pengajar SMA dimana penulis mengadakan penelitian yang telah memberikan izin dan kesempatan bagi penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.
4. Siswa – siswi SMA dimana penulis mengadakan penelitian yang telah meluangkan waktu untuk mengisi kuesioner dan menerima penulis dengan terbuka.

5. Rekan – rekan yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan karya tulis ini ; kak Ariel Anugrahani, Indri Sidjabat, Natalia Desiani, Riska Subono, Sinthania Tampubolon, Acintya Dimitri, Vania Angeline, Ganda Irma, Rechta Antartika, Elizabeth, Betania Sitepu dan Sherly Sagala.
6. Teman – teman persekutuan pemuda Bukit Sion, PMK Yehova Rapha dan SATPELMA yang selalu mendoakan dan memberikan motivasi pada penulis.
7. Pihak – pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan doa, motivasi dan bantuan kepada penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada Bapak Pdt. Ezra T. Ginting S.Th dan Ibu Wawa Ambarwati yang akan selalu dikenang sebagai orang tua terbaik yang Tuhan Yesus berikan bagi penulis, yang dengan tulus selalu memberikan cinta kasih, doa, dukungan dan materi kepada penulis. Menjadi putri kalian merupakan anugerah Tuhan dan kehormatan yang besar bagi penulis. Ucapan terima kasih juga kepada saudara – saudaraku yang terkasih ; kak Vera Kalvarina, kak Andreas Wiliam dan Michelle, kak Aloina dan kak Kino, juga Hizkia atas perhatian, doa dan dukungan yang diberikan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ini memiliki kekurangan sehingga besar harapan penulis akan adanya kritikan dan masukan yang membangun dari pembaca karya tulis ini. Semoga karya tulis ilmiah ini dapat memberikan manfaat. Tuhan Yesus memberkati.

Bandung, Januari 2007

Cindra Paskaria